

Le Conseil
D'Administration

Monsieur Le Président,
Cher Monsieur LARCHER,

En toute transparence et amitié, ce n'est pas sans une certaine amertume que nous avons pris connaissance de l'interview que vous avez accordée au JDD le week-end dernier.

Si nous pouvons aujourd'hui à nouveau, et avec plaisir, nous associer aux déclarations faites par vos soins sur le thème de l'immigration et de l'identité nationale, nous ne pouvons que regretter qu'elles viennent en effet si tard.

Vous rappelez vous les courriers en annexe, celui de notre Conseil de l'époque, juillet 2016, et du rappel de notre Président Marc, en septembre de même année ?

Nous vous demandons intervention auprès des candidats LR à la primaire d'alors afin qu'ils définissent et s'accordent sur un programme commun propre aux thèmes précités.

Comment ne pas renouveler notre même demande à ce jour, dans l'éclairage des constats désormais partagés ?

Plus que jamais, à nos yeux, cette nécessité s'impose, tant en terme d'image du parti, de positionnement concurrentiel, d'unité des candidats comme de celle des militants et sympathisants en ayant bien besoin.

La démarche n'est pas simple, mais sûrement salvatrice, notamment pour celui ou celle dont nous pourrions, effectivement, avec vous, estimer qu'il ou elle serait au second tour".

Nous comptons sur l'Homme que vous êtes pour peser efficacement sur les fonctions qui sont les vôtres.

Vous en remerciant par avance, veuillez agréer, Monsieur Le Président, Cher Monsieur LARCHER, l'expression confirmée de notre amitié, et de notre très haute considération.

Le Conseil d'Administration d'ADD.